

VIVAC



HOJA
INFORMATIVA
DEL CLUB
ALPINO LUGONES

AÑO 1

LUGONES, NOVIEMBRE 1977

N.º 2

EDITORIAL

Antes de lo previsto ve la luz el número dos de VIVAC, el cual ya con su escasa vida ha sido mejorado tanto en su contenido como en su forma al salir este número con algún carácter de imprenta tanto los títulos de los artículos como la cabecera.

Como ya sabéis los que asististeis a la pasada Asamblea del día 15 con fecha 6 de Enero de 1.978 y coincidiendo con la Cabalgata de Reyes de nuestro Club, presentaré mi dimisión como presidente. Los motivos son sencillos y nada problemáticos, simplemente considero que después de más de un año dirigiendo los destinos del Grupo y de varios más como directivo, considero necesario una renovación tanto las personas como las formas de actuar dando entrada a nuevos valores con nuevas ilusiones e inquietudes en beneficio de lo que en verdad interesa el CLUB ALPINO LUGONES.

Más adelante y una vez pasados los agovios de la Campaña de Reyes se dispondrán las nuevas normas para la elección de Presidente. Por supuesto y hasta esa fecha seguiremos luchando y trabajando como hasta ahora lo veníamos haciendo.

EL PRESIDENTE.

La montaña es de todos ¡Cuidala..!



Belén de cumbres

El domingo día 11 de Diciembre, se celebra la tradicional fiesta montañera asturiana del Belén de Cumbres. Este año lo organiza por delegación de la F.A.M. el G.M. -- Vizcares de Infiesto. El Belén se colocará en la cumbre del pico Vizcares, en la zona de Piloña.

El Club, para la presente celebración, no considera oportuno organizar excursión con autocar, debido a la orografía del terreno. Así mismo dado que varios socios van en sus coches particulares, y habiendo plazas vacantes para cubrir, han cedido gentilmente estas para todo aquel socio interesado en asistir. El lugar de reunión de los coches será delante del local social a las 8 de la mañana de dicho día, para una vez allí organizarse y salir.

El pico Vizcares tiene 1.419 metros de altitud, y su subida no reporta ninguna dificultad técnica por lo que es asequible a cualquier persona.

Asamblea del Club

El pasado martes día 15 del presente mes de Noviembre, se celebró la Asamblea anual reglamentaria en el Salón de Actos de la Casa de la Cultura de Lugones. A la misma asistió la Junta Directiva y una mínima asistencia de socios.

Tras los informes correspondientes de las diversas vocalías, estado económico etc. se pasó a hablar de los problemas actuales del Club. Cabe destacar en primer lugar el tema de la morosidad de diversos socios, que fue tocado con prioridad, quedando de acuerdo en recuperar el máximo de estos socios y dando de baja a los restantes; desde aquí y una vez más hacemos un llamamiento para los que no han abonado las cuotas lo hagan cuanto antes en previsión de tomar estas medidas, ya que a partir del próximo día 27 de Diciembre los que no hayan satisfecho dichas cuotas se les dará de baja a todos los efectos del Club.

Otro tema importante y que también se aprobó fue que a partir del 1º de Enero de 1.978, todo nuevo socio de nuestro Club deberá abonar 100 pts. como cuota de inscripción.

Así mismo también se vió el tema, y que dicho sea de paso parece eterno, del local social, se acordó acabar la instalación del bar y sala de estar.

También y en comunicación de nuestro presidente se habló de la próxima dimisión de este señor de dicho cargo el próximo día 6 de Enero, aunque de este tema y más extensivamente se informe en el editorial de este número.

No habiendo más asuntos que tratar y a las 10,30 de la noche, se dió por finalizada dicha Asamblea.

Tarjeta Federativa de Montaña

Recibida la circular nº 5/77 de la Federación Asturiana de Montañismo, ya os podemos informar de que para el año 1.978, la licencia deportiva de Montañismo ha experimentado un aumento de su costo respecto a este año, los nuevos precios serán:

Mayores (18 años en adelante)....
..... 275 Pts.
Juveniles (De 14 a 17 años).....
..... 170 Pts.
Infantiles (De 8 a 13 años).....
..... 55 Pts.

Estos precios aparte de la cuota de la M.G.D. y F.E.M. incluyen la cuota pro-refugios y suscripción anual.

Una vez más os recordamos la obligatoriedad de estar en posesión de dicha licencia deportiva, no creyendo necesario insistir en la conveniencia de estar en posesión de la misma desde principios de año, para lo cual desde estos momentos y hasta el próximo día 29 de Diciembre se puede ya pagar dicha licencia en nuestro local social.

Gran «Magüestu»

El próximo domingo día 27 de Noviembre se celebrará en Casomera (Aller), un clásico magüestu en el que se repartirá "castañas" entre la gente asistente, en donde no faltará la sidra dulce.

Esta invitación se hace extensiva también a familiares y amigos.

El horario de salida e itinerario a seguir es el siguiente: salida de Oviedo a las 9 de la mañana de la estación del Vasco Asturiano para dirigirnos en tren hacia el pueblo de Collanzo y una vez allí, recorrer los 6 Kms. de carretera entre Collanzo y Casomera o bien coger el coche de línea que hace dicho recorrido. Desde Casomera se harán las Foces del Rio Aller para comer en el pueblo de Rioaller, si lloviese en el Bar. Ya de regreso por la tarde en Casomera se organizará a las cinco de la tarde el magüestu, en gran reunión y camaradería.

Se ruega a la gente interesada en ir, nos comunique su asistencia, bien pasando por el Club de 9 a 10 de la noche o por medio de una llamada telefónica a cualquiera de los miembros de la Junta Directiva.

La salida hacia Oviedo será a las 8,30 de la tarde por el mismo medio de tren para arribar a Oviedo sobre las 10 de la noche.

Os esperamos a todos dicho día 27. Hasta entonces.

Campaña de Reyes 1978

Tal y como prometimos en nuestro anterior número os informamos respecto a la Campaña de Reyes 1.978. El lugar escogido para la Campaña de este año es el Valle de Saliencia entre los puertos de Somiedo y Ventana. Se llevarán los Reyes a todos los niños de la totalidad de las parroquias del Valle de Saliencia siendo sus principales pueblos Veigas, Villarín, Arbeyales, Endriga y Saliencia. Las gestiones están muy avanzadas tanto en el aspecto económico como en el organizativo. En nuestro próximo número de Diciembre y ya de una forma definitiva os detallaremos de una forma total el programa de la excursión y demás, pero desde ahora os podemos adelantar que hay que recorrer los diversos pueblos andando.



Tenemos Lotería para
Navidad.

Núm. 56.811

Como ya se viene haciendo tradicionalmente en nuestro Club, este año también tendremos lotería de Navidad, a disposición de todos nuestros asociados, familiares y amigos.

En esta ocasión el Club ha comprado diez mil pesetas de lotería. Dicha lotería se hará en participaciones de veinte pesetas, si bien se cobrarán veinticinco pesetas quedando el duro como donativo para el Club.

El Club con la finalidad de que cada socio pueda tener su participación, reservará hasta el día 5 de Diciembre una participación para cada socio, teniendo este que recogerla, en el caso de que le interese, previo su pago, en el local social los miércoles y viernes de 9 a 10 de la noche. Quede bien claro que después aquel socio que no pagase y recogiese su participación antes del día 5 de Diciembre, se expone a quedarse sin participación, ya que las participaciones reservadas hasta esa fecha y no vendidas, se dispondrá de ellas para su venta según convenga.

Nuestro Club organiza excursiones para conocer nuestra región
¡UNETE A NOSOTROS!

La montaña es de todos ¡Cuidala..!